



Granada, 8 de abril de 2016

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 2,5 MILLONES DE EUROS A MODERNIZAR CUATRO CENTROS EDUCATIVOS DE EL VALLE, CÚLLAR VEGA, GRANADA Y MOCLÍN

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita las obras de sustitución del CEIP El Valle - Joaquín Muñoz Ruiz de Restábal y la ampliación del instituto Arabuleila de Cúllar Vega, así como las reformas del colegio Federico García Lora de Moclín y del IES Padre Suárez de Granada capital, actuaciones que beneficiarán a más de 1.500 escolares de la provincia

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de sustitución del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) El Valle - Joaquín Muñoz Ruiz de Restábal (El Valle) y de ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) Arabuleila de Cúllar Vega, así como la mejora y modernización del colegio Federico García Lora de Moclín y del instituto Padre Suárez de la capital granadina. Estas actuaciones, con un presupuesto total de 2.423.508,75 euros, beneficiarán a 1.585 alumnos y alumnas de la provincia de Granada.

Las obras de sustitución del CEIP El Valle-Joaquín Muñoz Ruiz, ubicado en la localidad de Restábal (El Valle), contarán con un presupuesto de 1.099.962,24 euros y un plazo estimado de ejecución de siete meses. Los trabajos consistirán en la construcción de un edificio de 759 metros cuadrados, con capacidad para 75 puestos escolares, que sustituirá al original en una parcela nueva de más de 4.600 metros cuadrados.

El nuevo colegio dispondrá en su zona docente de tres aulas de Primaria, un aula de Secundaria, un aula de pequeño grupo y un aula de Infantil con baño incorporado. Estos espacios se complementarán con una sala de usos múltiples, biblioteca y núcleos de aseos. La zona de administración incorporará despachos para el equipo directivo y profesorado, una sala para la asociación de madres y padres del alumnado, cuarto de instalaciones y de limpieza. En el exterior se construirá un porche cubierto, dos zonas de juegos y una pista deportiva.

La ampliación del IES Arabuleila de Cúllar de Vega, con un presupuesto de 1.053.719,52 euros y un plazo de ejecución de ocho meses, permitirá la creación de 200 nuevos puestos escolares mediante la edificación de un nuevo módulo de dos plantas que constará de ocho aulas polivalentes, un laboratorio, un aula de dibujo, núcleos de aseos y cuarto de calderas.

El nuevo aulario, que estará conectado con el edificio primitivo a través de sus dos plantas, albergará además las instalaciones de protección contra incendios y las de alimentación de BIES (bocas de incendio equipadas) que anteriormente se encontraban en el patio. Esta intervención, de la que se beneficiarán más 577 alumnos y alumnas, permitirá eliminar cuatro aulas prefabricadas instaladas en el centro.



La reforma prevista en el instituto Padre Suárez de la capital granadina contará con un presupuesto de 149.999,38 euros y se centrará en la mejora y modernización de las cubiertas de las terrazas transitables que dan a patios interiores, así como en la sustitución de bajantes exteriores. Asimismo, el proyecto contempla la mejora de la cubierta de zinc que cubre la biblioteca, el salón de actos y dos aulas docentes, además de la adecuación del canalón perimetral.

Las obras, que se desarrollarán en un plazo previsto de cuatro meses, eliminarán las humedades de este instituto, que acoge a 887 alumnos y alumnas de secundaria, bachillerato y ciclos formativos de Sistemas Microinformáticos y Redes.

Por último, los trabajos de mejora estructural del CEIP Federico García Lorca de la pedanía de Olivares, en Moclín, contarán con un presupuesto de 119.827,61 euros y un plazo previsto de ejecución de dos meses. La intervención permitirá reforzar la estructura del centro ante los asientos diferenciales de la cimentación que han provocado la aparición de algunas grietas en una esquina del edificio. Para ello, se recalzarán 16 pilares del lado sur y se urbanizará la zona de tierra pendiente de pavimentar del lateral izquierdo del edificio para evitar las filtraciones de agua a la cimentación. En este centro hay matriculados 74 escolares de Infantil, Primaria y Secundaria.

Estas actuaciones están incluidas en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 nuevas actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.